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La alcaldesa de Aranjuez, María José 
Martínez, inició la presente legislatura 
en modo ‘Falcon Crest’, aquella mítica 
serie en la que los personajes, en la 
cabecera, giraban mirando hacia cá-
mara con una sonrisa ladeada y soca-
rrona que apresuraba a imaginar que 
el cinismo y la protervia iban a ser ele-
mentos diferenciales en la serie. 

Martínez, a lo ‘Bienvenida, Miss 
Marshal’, expuso un plan de limpieza 
integral -que ya venía desarrollándose 
meses atrás-, presentando ante la opi-
nión pública maquinaria que converti-
ría Aranjuez en un vergel, anunciando 
a bombo y platillo un ‘Cuéntaselo a la 
alcaldesa’, al más puro ‘Encarna de 
noche’, y ‘prestidigitando’ al estilo Juan 
Tamariz un plan de transparencia que 
sería pilar fundamental en su legisla-
tura, una transparencia que llegaría de 
la mano de Ciudadanos y su concejala 
delegada, Nerea Gómez. Curioso que 
la transparencia en el Ayuntamiento, 
adalid de la formación naranja, tuviese 
que llegar de la mano de quienes hon-
raron la palabra “traición” en su parti-
cular circo que acabó entregando los 
mandos de la ciudad a Martínez tras 
haber alcanzado un acuerdo sellado 
verbalmente con PSOE e InPar. 
¿Puede abanderar la transparencia 
quien hizo de la mentira y la oscuridad 
su guardería particular?  

Martínez, a lo Angela Channing, ha 
ido cumpliendo todas las pautas de la 
arrogancia. Hoy las máquinas del ver-
gel no se exhiben con tanta vehemen-
cia, es más, ni siquiera 
se exhiben, la broza es 
el decorado principal de 
Aranjuez, las zonas ver-
des andan mustias es-
perando a un concejal 
delegado que anda en 
otros menesteres de 
presuntas disidencias 
democráticas, el consul-
torio es un pincel de nos-
talgia de la apertura de 
las puertas de su despa-
cho y la transparencia se 
ha quedado en la elimina-
ción del programa sema-
nal en la emisora 
municipal en el que los ve-
cinos trasladaban sus que-
jas y reivindicaciones al 

concejal correspondiente. A la alcal-
desa ya no le gusta que los ciudada-
nos le cuenten sus problemas y le 
trasladen sus quejas. En esa trans-
parencia viralizada, a Martínez y a su 
sumisa escudera, Gómez Barrasa, se 
les ha pasado convocar el Consejo de 
la Emisora Municipal, como se le ha ol-
vidado también a la alcaldesa expli-
carle a López de las Hazas, su alfil en 

Educación, que su compromiso con la 
comunidad educativa era convocar el 
Consejo Escolar cada dos meses. 

Lo que no ha 

olvidado la alcaldesa Martínez es 
cómo se utilizan de forma partidista los 
canales de comunicación del Ayunta-
miento, a pesar de tener a su disposi-
ción un espacio para contestar las 
críticas que tan poco le gustan. La 
transparencia está a años luz de un 
sistema dictatorial que distingue a 
Martínez cada día que pasa, asu-
miendo el mando total y absoluto de 
un equipo de Gobierno incapaz de 
asumir las responsabilidades que su 
alcaldesa no les quiere prestar. Ciuda-
danos, desde la comodidad, se pliega 
al asumir con descarada máscara ser-
vicial las disposiciones que dicta Mar-
tínez mientras Acipa y VOX, sus 
‘Rinconete y Cortadillo’ particulares, 
hacen de la reverencia un modo de 
vida.  

Porque a Acipa, la alcaldesa le ha 
requisado la cámara de fotos que tanto 
exhibía en la pasada legislatura mien-
tras que a VOX le sigue dando cuerda 
y cuartelillo sin haber explicado, hasta 
el momento, qué pasa con un cargo de 
confianza que mantiene una deuda 
con el Ayuntamiento de cerca de 
10.000 euros. Ambas formaciones 
asumen las displicencias de Martínez, 
bebiendo de su mano cual pajarillos 
sedientos mientras, sin darse cuenta, 
o sí, se están convirtiendo en cómpli-
ces de una gestión que está llevando 
a esta ciudad a un estado de dolencia 
coronaria muy seria y preocupante.
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El Partido Socialista continúa con sus visi-
tas a los barrios para comprobar su estado 
después de un año de Gobierno de Par-
tido Popular y Ciudadanos, con el apoyo 
de Acipa y de VOX, y tras unos meses de 
confinamiento en los que la ciudad está 
presentando un estado lamentable. El 
concejal socialista, José María Cermeño, 
ha expresado que “no es de extrañar que 
Aranjuez se haya quedado fuera del pro-
yecto ‘Madrid en Verde’ de la Comunidad 
de Madrid, porque si nos atenemos a la 
estampa que presenta esta ciudad, de 
verde tiene más bien poco. Es vergonzoso 
comprobar, semana tras semana, que la 
alcaldesa, María José Martínez, el dele-
gado de Medio Ambiente, Parques y Jar-
dines, José González, y la delegada de 
Higiene Urbana, Miriam Picazo, están la-
pidando el Patrimonio Histórico de esta 
ciudad. 

Tras comenzar por el barrio de Las 
Aves, continuar por el barrio de Las Artes 
y el de Agfa, esta semana hemos visitado 

el Nuevo Aranjuez y el barrio de Moreras, 
donde hemos mantenido un encuentro 
con representantes de la Asociación de la 
Glorieta del Clavel. Cermeño ha señalado 
que “estos barrios son extensos y se 
puede comprobar que, pises por donde 
pises, solo encuentras tristeza en el pai-
saje. Es bochornoso comprobar que no se 
desbroza, y en las zonas en las que se 
hace, la hierba se ha secado, que hay ba-
sura por todos lados, que las calles pre-
sentan múltiples deterioros y que, incluso, 
parte de los ejemplares de árboles ‘prunus 
pisardi’, que se plantaron el pasado año, 
junto con el arreglo de las aceras de la 
calle Jesús y calle de la Cruz lamentable-
mente se han dejado morir por falta de 
mantenimiento”. El concejal socialista ha 
mostrado su preocupación “ante la ima-
gen que presenta la ciudad, una imagen 
que denota abandono, despreocupación 
y dejadez”. Para Cermeño, “en inconcebi-
ble que este desgobierno esté despre-
ciando de esta manera las inversiones que 

se hicieron en la pasada legislatura, que 
no se esté cumpliendo el pliego de Hi-
giene Urbana, que dispone de recursos 
más que suficientes para mejorar la ciu-
dad y que el delegado de Medio Am-
biente, Parques y Jardines esté enredado 
en asuntos de presunto acoso laboral en 
lugar de dedicarse a trabajar para mejorar 
el estado de la ciudad”. El concejal socia-
lista lamenta que “la alcaldesa Martínez 
sea incapaz de dirigir un equipo que está 
demostrando una nula capacidad para 
gestionar. A González Granados le salen 
ratas, cucarachas e insectos de todo tipo 
por todos lados sin que presente ninguna 
solución eficiente para paliar este desas-
tre”. 

Cermeño ha instado al Gobierno muni-
cipal a que se ponga a trabajar para poner 
a esta ciudad en el lugar que le corres-
ponde. “Llevan ya un año de confina-
miento y ya es hora de que cojan las 
riendas de esta ciudad, de lo contrario se 
les va a caer a pedazos”.

Visitamos el Nuevo Aranjuez y el barrio  
de Moreras para constatar, una vez más,  

el lamentable estado de abandono en el que  
el desgobierno municipal ha sumido a esta ciudad
José María Cermeño: “es desolador comprobar, semana tras semana, que la alcaldesa, María 
José Martínez, el delegado de Medio Ambiente, Parques y Jardines, José González, y la dele-

gada de Higiene Urbana, Miriam Picazo, están lapidando el Patrimonio Histórico de esta ciudad” 
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El Gobierno del Partido Popular y Ciuda-
danos, liderado por María José Martínez, 
sigue mostrando una deficiente hoja de 
ruta para gobernar la ciudad, lo que está 
evidenciando que el Partido Socialista, 
aún en la oposición, sigue marcando el 
ritmo para la gestión de Aranjuez; y 
prueba de ello es que la Junta de Go-
bierno Local acaba de aprobar varias me-
didas que inició el anterior Gobierno 
progresista para que el Real Sitio pudiese 
avanzar con firmeza. La portavoz del 
grupo socialista, Montserrat García, ha 
afirmado que “agradecemos que el Go-
bierno de Martínez continúe con los pro-
yectos que dejamos encaminados, eso 
significa que nuestra gestión era buena y 
la suya, nula y por eso fuimos la formación 
más votada en las elecciones, aumen-
tando en el número de concejales y 
siendo el partido más representativo en la 
Corporación aunque, lamentablemente, 
no pudimos reeditar el Gobierno porque 
Ciudadanos no quiso cumplir el compro-
miso al que había llegado con nosotros, 
traicionando cualquier valor, ética o cre-
dibilidad”. 

Desde que se inició la presente legisla-
tura, el Gobierno de María José Martínez, 
con la subordinación de Ciudadanos y el 
apoyo de Acipa y de VOX, no ha hecho 
más que ir finalizando todas las iniciativas 
que dejó planteadas el Partido Socialista. 
Proyectos que el actual Ejecutivo acaba 
de aprobar, como la sustitución del alum-
brado artificial de los campos de El Pinar, 
la sustitución del césped artificial de los 
mismos, la contratación de servicio de 
consultoría y asistencia técnica en materia 
de eficiencia energética, que incluye la 
elaboración de las auditorías energéticas 
del alumbrado público y de las instalacio-
nes de los edificios municipales del Ayun-
tamiento, o la contratación del suministro, 
implantación y puesta en marcha de una 
solución tecnológica de administración 
electrónica también para el Consistorio. 
García ha expresado que “nos congratu-
lamos de que el Partido Popular y Ciuda-

danos mantengan los proyectos socialis-
tas, aunque no estaría de más que, des-
pués de más de un año de Gobierno, 
pudiesen contarle a los ciudadanos cuál 
es su proyecto de ciudad porque, hasta 
ahora, no han hecho más que gestionar lo 
que ya les dejamos avanzado y eso solo 
puede significar que no tienen proyecto 
de ciudad”.  

La portavoz socialista ha señalado que 
“está claro que el proyecto socialista era 
un proyecto sólido para hacer crecer a 
Aranjuez frente a un Gobierno sin ideas 
para gestionar una ciudad que se les está 
cayendo a pedazos”. García ha recor-
dado que “ya iniciaron la legislatura con 
un Plan de Asfaltado que se quedó a falta 

de ejecución, con el arreglo de la calle de 
Las Flores y con un Plan de Limpieza que 
la alcaldesa trató de apropiarse aunque 
llevaba varios meses funcionando, y ahí 
están las pruebas gráficas que lo certifi-
can”. La portavoz socialista ha instado al 
actual Gobierno municipal a que “conti-
núen ejecutando los proyectos que enca-
minamos en la anterior legislatura, gracias 
a los 15 millones de euros que el PSOE 
consiguió para esta ciudad a través de los 
fondos FEDER y el PRISMA, porque ésta 
será la única manera de paliar esa falta de 
creatividad, esa desidia y esa incapaci-
dad que, hasta el momento, ha mostrado 
María José Martínez y todo su gobierno a 
la hora de la gestión”.

Montserrat García: “agradecemos que el Gobierno de Martínez continúe con proyectos que  
iniciamos, eso significa que nuestra gestión era buena y la suya, nula”

El PSOE sigue marcando la hoja de ruta de este  
desgobierno, que aprueba proyectos del anterior  

Ejecutivo ante la falta de ideas para gestionar 
Aranjuez

La presidenta de la Comunidad de Ma-
drid, Isabel Díaz Ayuso, y la alcaldesa de 
Aranjuez, María José Martínez de la 
Fuente, han vuelto a mostrar su desprecio 
hacia la ciudad de Aranjuez, dejando 
fuera al Real Sitio, Paisaje Cultural Patri-
monio de la Humanidad, del programa 
‘Madrid en Verde’, consistente en una 
oferta de 50 rutas “adaptadas a los proto-
colos de seguridad del COVID-19” con el 
objetivo de “acercar la naturaleza a los 
madrileños y ofrecerles nuevas alternati-
vas de ocio verde en este nuevo con-
texto”, según ha explicado el Gobierno 
regional. 

La portavoz socialista, Montserrat Gar-
cía, ha manifestado que “es inadmisible 
que se desprecie de esta manera a una 
ciudad como Aranjuez, que es uno de los 
principales patrimonios medioambientales 
de los que dispone la Comunidad de Ma-
drid que, además, cuenta con un recono-
cimiento a nivel mundial que no le dan ni 
la alcaldesa ni la presidenta regional”. 
García se ha mostrado muy preocupada 
ante la incapacidad de este equipo de 

Gobierno “y de la alcaldesa Martínez, en 
particular, porque, una de dos, o no se ha 
enterado de nada, a pesar de que pre-
sume constantemente de sus contactos 
directos con el Gobierno regional o, lo que 
es peor, se ha enterado y ha preferido, 
por vergüenza, no mostrar en qué cir-
cunstancias tiene esta ciudad, una ciudad 
que se les está cayendo en pedazos ante 
la inoperancia y la desidia tanto de la al-
caldesa como de su concejal de Medio 
Ambiente, parques y Jardines” 

Para la portavoz socialista, “es lamen-
table e intolerable que Aranjuez pierda 
oportunidades de este tipo por la nefasta 
gestión de su alcaldesa, incapaz de ha-
cerle ver a la presidenta de la Comunidad 
de Madrid que no puede tratar de esta 
manera a uno de los parajes más hermo-
sos e inigualables con los que cuenta este 
país”. García ha aclarado que “no esta-
mos diciendo que el resto de ciudades no 
merezca este reconocimiento, por su-
puesto que sí, y así lo entendemos y lo 
respetamos, pero que Aranjuez se quede 
fuera de este proyecto debería significar 

un enorme bochorno para quienes gobier-
nan la ciudad y, también, para quienes se 
lo sostienen con su incondicional apoyo, 
Acipa y VOX”. 

La deriva que ha tomado este desgo-
bierno está conduciendo a Aranjuez hasta 
la irrelevancia. “Ante la situación que es-
tamos viviendo en todo el mundo por la 
crisis sanitaria, que ha provocado una cri-
sis económica, es vergonzoso que un 
equipo de Gobierno pierda la oportunidad 
de exigir estar en este tipo de proyectos, 
tan importantes para el turismo y, por aña-
didura, para la economía de la ciudad”, 
ha señalado la portavoz socialista, que se 
ha cuestionado qué opina la concejala de 
Turismo, Nerea Gómez. “Ciudadanos está 
en la inopia política, sin ninguna transcen-
dencia en el Gobierno municipal, porque 
si no fuese así ya habrían reaccionado 
ante este tipo de situaciones, a menos 
que también desprecien a esta ciudad”. 
García ha finalizan expresando que “si 
Partido Popular y Ciudadanos no tienen 
nada que ofrecer a esta ciudad, al menos 
que no se lo quiten”. 

El Real Sitio se queda fuera del programa ‘Madrid en Verde’, con 50 rutas “para  
acercar la naturaleza a los madrileños y ofrecerles nuevas alternativas” 

Montserrat García: “Si el Partido Popular y Ciudadanos no tienen nada que ofrecer a esta ciu-
dad, al menos que no se lo quiten” 

La Presidenta de la Comunidad de Madrid  
y la alcaldesa vuelven a despreciar Aranjuez 
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El pleno de la Corporación aprobó 
con los votos favorables de PSOE, 
Acipa, InPar y unidas Podemos la 
propuesta presentada de manera 
conjunta por PSOE y Acipa para urgir 
al Gobierno local a que elabore un 
Protocolo Anticontaminación y un es-
pacio de bajas emisiones. 

La concejala socialista, Elena Lara, 
ha señalado que “es curioso que 
después de dos propuestas presen-
tadas en meses anteriores y de que 
se hayan celebrado las Comisiones 
Informativas, ahora la concejala de 
Ciudadanos, Nerea Gómez, diga que 
tiene aportaciones que, sin embargo, 
se las ha guardado para ella, podría 
haber traído de consensuar la pro-
puesta durante todo este tiempo y no 
lo ha hecho, eso quiere decir que 

tenía pocas ganas de hacerlo”. 
Sobre las afirmaciones de Partido Po-
pular, Ciudadanos y VOX de que 
había puntos en la propuesta que no 
se podían llevar a cabo, Lara ha ma-
nifestado que “todos los puntos son 
perfectamente asumieres. Además, 
VOX dice que la propuesta es muy 
densa, pero ha tenido cinco meses 
para leerla y estudiarla puesto que la 
presentamos para el último pleno 
antes del estado de alarma y que se 
tuvo que suspender”. La concejala 
socialista sostiene que “la propuesta 
no es densa, es muy completa y 
hemos tratado de incluir todos los 
puntos para favorecer que se realice 
un protocolo acorde con las necesi-
dades de esta ciudad”, 

Lara ha expresado que “puede que 

no se incluya la Biomasa, como afirma 
el delegado de Medio Ambiente, pero 
siempre puede traer una propuesta en 
base a esto, hay muchos plenos por 
delante y no habrá problema en que 
nos pongamos de acuerdo”. La conce-
jala socialista mantiene que “hay que 
exigir a la Comunidad de Madrid que 
se atenga a la ley”. Lara ha expresado 
que “aunque Aranjuez no haya sobre-
pasado nunca los límites medioam-
bientales es necesario que trabajemos 
para hacer una ciudad mucho mejor, 
contemplándola desde otra perspec-
tiva, y aunque más del 80% de las 
zonas de Aranjuez esén protegidas, no 
todos podemos vivir en El Regajal, una 
zona muy protegida, vivimos en un 
casco Urbano al que, también, que hay 
que proteger”.

El pleno de la Corporación, con la ex-
cepción de VOX, aprobó la moción e 
educación presentada por el resto de 
grupos para garantizar las medidas 
de seguridad de cara al próximo 
curso escolar 2020-2021. La conce-
jala socialista, Laura Hernández, ex-
presó que “el nuevo panorama 
social, con motivo de la pandemia, 
nos llevó a un contexto de excepcio-
nalidad en el que los centros educa-
tivos de todos los niveles se vieron 
obligados a suspender las clases y a 
realizar una adaptación acelerada a 
las modalidades online y no presen-
cial”. Hernández mostró su agradeci-
miento y reconoció “el esfuerzo, el 
sacrificio, la solidaridad y la ejempla-
ridad que cada día nos han dado 
todos los alumnos y las alumnas, 
desde la educación infantil hasta la 
universitaria, sus familias, docentes y 
en definitiva toda la comunidad edu-
cativa en estos últimos meses”. 

La concejala socialista sostiene 
que “se hace necesaria la adopción 
de medidas decididas por parte de 
las administraciones competentes 
que minimicen el alcance de los múl-
tiples impactos que la crisis sanitaria 
puede tener sobre el sistema educa-
tivo y sobre el alumnado más vulne-
rable”, y ha añadido que “es 
necesario garantizar el derecho a la 
educación en igualdad de condicio-
nes para todos y todas; debe ser un 
objetivo prioritario, en el que deben 
implicarse todas las administraciones 
y fuerzas políticas. Es nuestra obliga-
ción y meta conseguir que la Educa-
ción sea equitativa y favorezca 
especialmente a los que parten con 
mayores desventajas de origen”. 

Hernández trasladó la preocupa-
ción de la comunidad educativa y de 
los directores de los centros, “que 
vienen reclamando instrucciones cla-
ras sobre las medidas de seguridad, 

higiene y distanciamiento social que 
se deben llevar a cabo para no poner 
en riesgo a toda la comunidad edu-
cativa”. La concejala socialista, ante 
esta situación, ha expresado que 
“durante la negociación de esta pro-

puesta, PSOE e InPar hemos cedido 
en algunas medidas en aras del con-
senso aunque no vamos a dejar de 
reivindicar que se aumenten las in-
fraestructuras, se contrate a más per-
sonal docente, se aumenten las 

unidades  y se bajen las ratios”. 
Sin embargo, las últimas noticias 

que llegan desde la Comunidad de 
Madrid no son muy prometedoras. 
Hernández ha expresado que “el pa-
sado viernes llegaron a las direccio-
nes de los centros la resolución 
conjunta de las Viceconsejerías de 
Política Educativa y de Organización 
Educativa  por la que se dictan ins-
trucciones sobre medidas organiza-
tivas y de prevención, higiene y 
promoción de la salud frente a la 
COVID-19 para centros educativos 
en el curso 2020-2021. En estas ins-
trucciones no se aportan soluciones, 
por lo que seguimos exigiendo una 
planificación adecuada para el pró-
ximo curso escolar 2020-2021, así 
como que se cuente con la participa-
ción de toda la Comunidad Educa-
tiva”. 

Hernández ha afirmado que “la re-
solución no cumple el Real Decreto-
ley 21/2020, de 9 de junio, de 
medidas urgentes de prevención, 
contención y coordinación para 
hacer frente a la crisis sanitaria oca-
sionada por el COVID-19”. Para la 
concejala socialista, “todo se garan-
tizaría con un aumento de unidades, 
un descenso de la ratio y la contrata-
ción de más personal docente”. 

Hernández ha finalizado instando a 
la alcaldesa de Aranjuez, María José 
Martínez, a que pida una nueva reu-
nión con el consejero de educación 
“si hace caso omiso a las peticiones 
de toda la comunidad educativa, sin-
dicatos, plataformas y peticiones de 
esta propuesta de pleno y si no se 
garantizan las medidas de seguridad 
y distanciamiento social y se inicia el 
curso con toda la normalidad, le pido 
que encabece las reivindicaciones y 
se sume a la huelga si se llega a pro-
ducir en el mes de septiembre. Le 
garantizo que no va a estar sola”

Laura Hernández: “Los partidos de izquierdas hemos cedido en algunas medidas para que 
propuesta tuviese el mayor consenso posible pero no vamos a dejar de reivindicar que se  
aumenten las infraestructuras, se contrate a más personal docente y se bajen las ratios”

La Corporación, a excepción de VOX, vota a favor 
de la moción de Educación para que  

la Comunidad de Madrid garantice las medidas  
de seguridad de cara al inicio del próximo curso

La propuesta, presentada de manera conjunta por PSOE y Acipa, obtuvo el respaldo de  
los dos grupos y de InPar y Unidas Podemos

El pleno insta al Gobierno municipal  
a que elabore un Protocolo Antocontaminación  

y un espacio de bajas emisiones
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El Partido Socialista citó en contra de 
la propuesta presentada por la pri-
mera Teniente de Alcalde delegada 
de Urbanismo para la modificación 
del Plan de Actuación del Programa 
Regional de Inversiones 2016-2019. 
El concejal socialista, Luis Javier Be-
nito, manifestó que “esta propuesta 
lo que demuestra es la incapacidad 
de este Gobierno para afrontar la in-
versión necesaria para esta ciudad. 
Esta propuesta son las lentejas que 
la Comunidad de Madrid nos obliga 
a comer. Lo que denota es una irres-
ponsabilidad mayúscula con esta 
ciudad. El Gobierno de PP y Ciuda-
danos prioriza la sumisión hacia sus 
mayores por encima de los intereses 
de los vecinos. No se les ha escu-
chado ni un pero a lo que significa 
este atropello presupuestario del Go-
bierno de Díaz Ayuso a todos los mu-
nicipios, particularmente Aranjuez. El 
PP, en la anterior legislatura, blo-
queaba los proyectos en Madrid y en 
la presente no son capaces de de-
fender los intereses de Aranjuez”. 
Benito sostiene que “Aranjuez nece-
sita mucha inversión y para eso hace 
falta mucho crédito, al menos, el que 
había del PIR y su conjugación con 
los Fondos Europeos EDUSI, un total 
de 12 millones de euros que, hoy, 
junto a sus jefes, van a dilapidar. La 
estrategia EDUSI tiene caducidad y 
este Ayuntamiento solo puede utilizar 
ese crédito si existe la co-financia-
ción millonaria de otra subvención, 
como el PIR y sin ello los fondos eu-
ropeos están perdidos, porque hay 
que aplicar el 50% de cada uno”. El 
concejal socialista ha señalado que 
“decir que el Gobierno de la Comuni-
dad volverá a aprobar un nuevo plan 
en breve es una cuestión de fe, y no 
estamos aquí para hacer cuestiones 
de fe, sino política en beneficio de la 
ciudad, y ustedes se conforman por-
que se destinan dos millones de 
euros para gasto corriente, que me-
jora la tesorería, la deuda…. Ya veni-
mos de una situación mejorada y de 
una estabilidad presupuestaria por-
que en 2019, bajo nuestro gobierno, 

terminó con un superávit y remanente 
positivo, por lo que algo haríamos 
bien”. 

Benito afirmó que “lo que queda 
claro es que no tienen plan de ciu-
dad y lo que empieza a ponerse de 
manifiesto es que no habrá un plan 
de inversión en los próximos años. 
No van a poder ejecutar sus políticas 
de transformación de ciudad. No po-
drán reponer, por ejemplo, los vehí-
culos de la Policía o Protección Civil. 
El delegado de Medio Ambiente no 
va a tener posibilidad de comprar 
maquinaria, tan necesaria para la 
labor de los parques y jardines, la 
delegada de Cultura no va a poder 
arreglar los problemas estructurales 
del Centro Cultural Isabel de Farne-
sio o el delegado de Educación no va 
a poder llevar a cabo el Plan de re-
habilitación de los colegios públicos 
ni el delegado de Servicios Sociales 
no va a poder rehabilitar la Vaquería 
para hacer un Centro Social”. 
 
Catálogo de Recursos 
El PSOE votó a favor de la propuesta 
presentada por la concejal delegada 
de Protocolo y Relaciones Institucio-
nales para dotar al Ayuntamiento de 
un catálogo de recursos y espacios 
municipales y locales, de acceso pú-
blico para promocionar la organiza-
ción de eventos de la ciudad. La 
portavoz socialista expresó que “ya 
felicitamos en Comisión Informativa a 
la delegada y a los técnicos que han 
estado trabajando en este catálogo. 
Ha sido un buen trabajo y es otro al-
tavoz para mostrar que esta ciudad 
tiene muchas cosas que ofrecer y lo 
único que tenemos que hacer es 
mantenerlas mejor para ponerlas en 
valor”. 
 
Modificación del reglamento  
de Protocolo 
El Grupo Socialista votó a favor de la 
propuesta presentada por el Go-
bierno para la modificación del regla-
mento municipal de protocolo y 
ceremonial, en lo concerniente al luto 
oficial. Montserrat García señaló que 

“nos parece correcto actualizar el re-
glamento y en el Ayuntamiento de 
Aranjuez tenemos el lujo de contar, 
como Jefe de Protocolo, con el Vice-
presidente de la Asociación Espa-
ñola de Protocolo, que están 
haciendo propuestas para actualizar 
el reglamento nacional y Ramón 
Peche hará un buen reglamento. 
Estas regulaciones tienen mucha im-
portancia. Hemos visto que se ha de-
clarado en España luto oficial por 
diez días y ha habido, después, 
mucha hipocresía en ayuntamientos 
que han competido por ver quién lo 

mantenía por más tiempo. Estas 
cosas se solucionan realizando un 
buen reglamento que debe cumplir 
todo el mundo, que no se lo salte 
nadie por ser más pasional o tener 
menos sensibilidad”. 
 
Fuente de Hércules y Anteo 
El PSOE votó favorablemente a la 
propuesta presentada por la dele-
gada de Cultura para instar a Patri-

monio Nacional para llevar a cabo la 
rehabilitación y puesta en marcha de 
la fuente de Hércules y Anteo y pro-
ceda a su iluminación. El concejal so-
cialista, David Estrada, afirmó que 
“es evidente la importancia de esta 
fuente para nuestro paisaje y nuestro 
turismo. Es cierto que depende ex-
clusivamente su mantenimiento de 
Patrimonio Nacional pero sería inte-
resante tratar este asunto con el Mi-
nisterio del que depende, que es el 
de Presidencia. Gobierne quien go-
bierne, la administración General del 
Estado tiene que tener como priori-
dad Aranjuez. Lo hemos intentado en 
legislaturas anteriores, con reuniones 
y encuentros con motivo del Plan de 
Gestión del Paisaje Cultural. Esta 
fuente necesita una gran inversión y 
animamos a la delegada de Patrimo-
nio a que lo siga peleando. Estas 

propuestas tienen que ser unánimes 
porque si no, no nos van a tomar en 
serio”. 
 
Litterator 
El PSOE votó a favor de la propuesta 
de la primera Teniente de Alcalde 
para la autorización de la nueva fi-
nanciación del colegio Litterator. 
David Estrada manifestó que “es una 
propuesta que viene informada y de-

pende de esta administración autori-
zar esta refinanciación. No vamos a 
obstruir un proyecto educativo. Se re-
financia para garantizar las deudas 
contraídas y entendemos que es una 
propuesta técnica. Tiene repercusión 
para el Ayuntamiento y para la propia 
sociedad cooperativa porque está en 
juego ese compromiso legal que 
adopta en ayuntamiento y, sobre 
todo, porque hay muchos puestos de 
trabajo”. 
 
Limpieza del Tajo 
El Grupo socialista votó a favor de la 
propuesta presenta por InPar sobre 
la responsabilidad de buscar solu-
ción estable para la realización de la 
limpieza desde dentro y las márge-
nes del río Tajo a su paso por Aran-
juez, así como en zonas 
emblemáticas de nuestro municipio. 
El Partido popular presentó una en-
mienda a la propuesta que no fue 
aprobada por la mayoría. La conce-
jala socialista Elena Lara afirmó que 
“votamos en contra de la enmienda, 
en primer lugar, porque modifica 
completamente la propuesta original, 
en segundo lugar porque es una pro-
puesta que ya se ha traído en dife-
rentes ocasiones y en la que la 
estimación de las necesidades de in-
versión en el río han ido variando 
desde los 400.000 a los 800.000 
según unas estimaciones que no se 
aportan. Votamos en contra porque 
creemos que el Trasvase Tajo-Se-
gura debe finalizar puesto que en la 
cuenca del Segura disponen de 
aguas subterráneas  y desaladoras 
infrautilizadas y suficientes para ga-
rantizar tanto el consumo humano 
como el riego y, por supuesto, no 
consideramos que lo que no es 
bueno para el Tajo sea bueno para 
otras cuencas cedentes como se 
dice en esta enmienda al considerar 
que otras cuencas pueden aportar 
agua de forma solidaria. Y vamos a 
votar en contra porque en la segunda 
parte del ‘petitum’ se habla de que 
este Ayuntamiento firme una serie de 
convenios con los Clubes de Pesca y 
de Piragüismo sin decir siquiera 
sobre qué y sin necesidad alguna 
puesto que las competencias para 
‘conveniar’ son, en estos casos, de la 
Junta de Gobierno y no llego a enten-
der si es que aquí a pleno trae la pro-
puesta el concejal y en la junta está 

sólo su ego o viceversa y es por eso 
por lo que se insta a sí mismo”. 
En el debate de la propuesta, Lara 
manifestó que “nos parece adecuado 
que todas las administraciones tra-
bajen en conjunto para poder llegar 
a un acuerdo y la CHT cederá. Usted 
dice que están trabajando con ellos 
pero también dice que aún no se han 
reunido. Señor González Granados, 
le guste o no, tenemos que trabajar 
todos en la misma línea, no es una 
cuestión de que los partidos de iz-
quierdas pidan una serie de cosas 
porque sí y los de derechas digan 
que no. No hay partidismo porque el 
río Tajo no tiene colores”. 
 
Renta Mínima 
El PSOE votó a favor de la propuesta 
presentada por Unidas Podemos 
para que se complemente desde la 
Comunidad de Madrid el ingreso mí-
nimo vital. La portavoz socialista, 
Montserrat García, expresó que “lo 
que se pide en esta propuesta es 
que la Comunidad de Madrid au-
mente el porcentaje de ingreso de la 
Renta Mínima, algo que, por cierto, 
Ciudadanos lleva reivindicando 
desde 2015, aunque ahora lo vayan 
a votar en contra. También se pide 
que se aumente lo que marque el 
IPC, algo muy razonable. Y también 
que se flexibilicen los trámites buro-
cráticos para su acceso, algo que 
reivindican todos los ciudadanos 
porque una familia que, cautelar-
mente, se les bloquee la renta mí-
nima y que cobren 400 euros al mes, 
es un drama”. 

Para garcía, “el Ingreso Mínimo 
Vital es una prestación no contribu-
tiva que paga la Seguridad Social y 
que garantiza unos ingresos mínimos 
para quienes carecen de ello y se 
define como un derecho objetivo de 
la ciudadanía. Este ingreso es com-
plementario con otras prestaciones 
pero es que, además, las rentas mí-
nimas también son complementarias 
y subsidiarias. El Ingreso Mínimo Vital 
es uno de los mejores derechos so-
ciales que se han dado en este país, 
y no es bueno hacer comparaciones, 
porque en el País Vasco, la Renta Mí-
nima es mayor que en Madrid pero 
es que para acceder a ella hay que 
estar empadronado durante tres 
años, cuando en Madrid sirve con 
uno”.

El Gobierno municipal vuelve a mostrar  
su incapacidad para afrontar las inversiones  

que necesita esta ciudad 
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El Ejecutivo municipal ha aprobado en 
Junta de Gobierno los proyectos de 
sustitución del alumbrado exterior de 
los campos de fútbol de ‘El Pinar’ y de 
la sustitución del césped artificial de 
los mismos, dos proyectos puestos en 
marcha por el Partido Socialista en el 
anterior Gobierno progresista. El con-
cejal socialista, Óscar Blanco, ha se-
ñalado que “nos alegra que la 
Comunidad de Madrid, por fin, dé luz 
verde a estos proyectos que estuvimos 
gestionando en la anterior legislatura y 
que, curiosamente, sufrieron una re-
traso por parte del Gobierno regional, 
tal vez por la capacidad para enredar 
de la actual alcaldesa de Aranjuez, 
María José Martínez, que además, 
bien se encargaba de recorrer los des-
pachos de la CAM para bloquear polí-
ticamente todos estos proyectos con 
fines electoralistas”. 

Por su parte, el actual delegado de 
Deportes, Diego López de las Hazas, 
ha manifestado que el Partido Socia-
lista no había registrado ningún pro-
yecto. Blanco ha explicado que “el 
profundo desconocimiento, que ex-
plica la nefasta gestión del delegado 
de Deportes, le hace incurrir en afirma-
ciones que no son ciertas porque, si el 
Partido Socialista no tenía ningún pro-
yecto, ¿cómo se atreve a decir que el 
césped que estaba incluido era de 
peor calidad que el que van a poner 
ellos? El concejal socialista ha expli-
cado que “lo que tuvo que hacer el 
PSOE en la anterior legislatura fue re-
alizar una memoria valorada previa al 
proyecto porque así era el procedi-
miento establecido por la Comunidad 
de Madrid en aquel momento”. Enton-
ces los técnicos de la CAM lo estudia-
ban y si aprobaba el alta del proyecto 
es cuando se generaba el crédito para 
poder contratar la elaboración del 

mismo. Este exceso de burocracia fue 
denunciado en varias ocasiones por el 
anterior gobierno socialista, ya que re-
trasaban considerablemente las inver-
siones tan necesarias para nuestra 
ciudad. “Esta memoria valorada se ela-
boró pidiendo presupuestos a los tres 
principales fabricantes del sector, es-
tableciendo como criterio para todas 
ellas la mejor calidad para el tipo de 
uso y de instalación y recogiendo los 
principales aspectos técnicos equipa-
rables a todas para no vulnerar el prin-
cipio de libre concurrencia en la 
licitación posterior de este proyecto, 
cosa que actualmente podría estar en 
riesgo al definir claramente un modelo 
de césped que ofrece sólo un fabri-
cante concreto y que en la nota de 
prensa del gobierno dan por hecho 
que es la que se va a instalar”. En este 
sentido el concejal socialista ha avan-

zado que “estaremos muy atentos a 
esta licitación cuando se produzca 
para evitar que este principio no se vea 
vulnerado incumpliendo la ley”. 

Por otro lado, Blanco ha mostrado su 
preocupación a la hora de la realiza-
ción de ambos proyectos. “La incapa-
cidad que están mostrando, tanto la 
alcaldesa como el delegado de Depor-
tes para la gestión, nos hace plantear-
nos si existe una planificación clara en 
estos dos proyectos en El Pinar, por-
que son dos obras que deben enfo-
carse a la vez, porque si primero 
ponen el césped, ¿cómo van a afrontar 
la acometida para la instalación del sis-
tema de alumbrado? Lo lógico es, por 
una cuestión de logística y, sobre todo, 
para ahorrar costes, que los dos pro-
yectos se realicen a la vez y parece 
que el de la iluminación va más lento 
que el del césped”.

Óscar Blanco: “La incapacidad que están mostrando, tanto la alcaldesa como el delegado de 
Deportes para la gestión, nos hace plantearnos si existe una planificación clara en estos  

dos proyectos en El Pinar”. 

Nuevamente, el gobierno municipal de Maria José 
Martínez intenta camuflar su nefasta gestión  

en deportes durante este año de gobierno con  
mentiras en sus comunicados de prensa

El Gobierno municipal ha abierto hoy 
las instalaciones de la piscina munici-
pal con más sombras que luces en 
cuestión de materias de seguridad res-
pecto a las medidas que se han de 
tomar por la crisis sanitaria del COVID-
19. El concejal socialista, Óscar 
Blanco, ha señalado que “la precipita-
ción y la incapacidad para gestionar 
de la alcaldesa, María José Martínez, y 
del delegado de Deportes, Diego 
López de las Hazas, hace que se 
ponga en cuestión si las medidas dise-
ñadas son las más oportunas porque, 
según hemos podido constatar, lo que 
se va a hacer es repartir un número, 
hasta llegar a 140, entre las personas 
que hagan fila para entrar a las instala-

ciones, sin tomar ningún tipo de filia-
ción”. Lo que esto provoca, afirma 
Blanco, “es que, ante un posible posi-
tivo en cualquier persona de las que 
accedan a las instalaciones, será im-
posible el rastreo, por lo tanto, es una 
irresponsabilidad por parte de la alcal-
desa y del delegado”. 

Una de las restricciones que se van 
a llevar a cabo es que la piscina abrirá 
en dos turnos, uno por la mañana y 
otro por la tarde, “pero si no se toma 
ningún tipo de dato a cualquier per-
sona que entre en las instalaciones, 
ésta misma persona podrá volver a en-
trar por la tarde, una vez que se realice 
la desinfección, con solo ponerse otra 
vez en la fila y esperando en la puerta, 

sin ningún elemento que la proteja del 
sol, mientras esta se realiza”. Esta si-
tuación puede suponer, por un lado 
“que se limite mucho más el aforo, al 
tener más oportunidades de acceder 
por la tarde quienes ya se encuentran 
dentro por la mañana, eso sí, esta per-
sona, el precio que va a pagar por la 
jornada completa será más cara que el 
año anterior; por lo tanto, el discurso 
de que se disminuye el precio para fa-
vorecer a los ciudadanos debido a las 
consecuencias de la crisis y ante la li-
mitación de aforo, se caen por su pro-
pio peso y es todo lo contrario”, ha 
manifestado el concejal socialista. 

La apertura de la piscina se ha reali-
zado con uno de los vasos cerrado, el 
de la mediana. El concejal socialista ha 
recordado que “este vaso tenía proble-
mas con su impermeabilidad que pro-
vocaba grietas desprendimiento de los 
‘gresites’ y fugas pequeñas de agua, 
algo que teníamos previsto y presu-
puestado en la anterior legislatura, por 
un importe cercano a los 50.000 euros, 
y que se iba a acometer en noviembre 
de 2019, pero el actual Gobierno mu-
nicipal no ha acometido la obra para 
subsanar estos proyectos, a pesar de 
que la inspección de sanidad reali-
zada en el verano pasado, ya les alertó 
de estas y otras deficiencias en el vaso 
mediano. Este es el motivo del cierre, 
no haber sabido poner los medios 
oportunos para resolver estas deficien-
cias durante todo un año”. 

Blanco ha finalizado afirmando que 
“ante esta situación estaremos muy 
pendientes de las medidas que deben 
garantizar la apertura de la piscina en 
óptimas condiciones, incluidas las 
analíticas de agua que deben certificar 
también que se ha abierto en las con-
diciones pertinentes de seguridad 
para proteger la salud pública”.

Óscar Blanco: “Hemos constatado que no se va a tomar ningún dato a los usuarios,  
todo se va a hacer a través de un número y esto lo que provoca es que si hay un positivo  

será imposible realizar el rastreo” 

El Gobierno abre las instalaciones  
de la piscina municipal con cuestionables  
medidas que garanticen la salud pública  

de sus usuarios



18 19

Pinocho (Pinocchio) en un personaje 
de la literatura universal que se carac-
terizaba porque cuando mentía, le cre-
cía la nariz. El señor González 
Granados, tercer Teniente de Alcalde 
y delegado de Medio Ambiente y Par-
ques y Jardines en el Ayuntamiento de 
Aranjuez, ha construido un relato que 
se contradice por sí mismo. Ante las 
denuncias del grupo Socialista en el 
Ayuntamiento de Aranjuez sobre el 
año que el Consistorio ha estado sin 
contrato del servicio de Vigilancia y 
Control Vectorial, que contiene la fumi-
gación del municipio, el concejal del 
Gobierno ha afirmado que esto ha sido 
así porque el PSOE no renovó el con-
trato y que, además, lo ha solucionado 
con reiterados contratos menores. 

La primera incongruencia es que el 
contrato finalizó en julio de 2019, sin 
posibilidad de prórroga. En julio del pa-
sado año el Gobierno en el Ayunta-
miento de Aranjuez era el formado por 
Partido Popular y Ciudadanos, por lo 
tanto la responsabilidad de realizar un 
nuevo pliego para un nuevo contrato 
era, única y exclusivamente, de la al-
caldesa, María José Martínez, y su de-
legado, González Granados. Quizás el 
concejal del PP pretende evadir su in-
capacidad para gestionar culpando al 
anterior Gobierno municipal que, 
según él, debería haber prorrogado un 
contrato que no se podía prorrogar 
meses antes de su finalización. 

La segunda incongruencia es que el 
propio concejal, en declaraciones a la 
emisora municipal, ha afirmado que ha 
subsanado esta carencia con varios 
contratos menores, lo que incurriría en 
una ilegalidad en la Ley de Contratos, 
que dice que solo se puede realizar 
uno sobre el mismo asunto. 

La tercera incongruencia es que el 
concejal, al mismo tiempo y en la 
misma emisora, expresa que la fumi-
gación no es recomendable porque 
puede ocasionar en un futuro enferme-
dades que son mas dañinas que las 
picaduras de insectos y que la fumiga-
ción atenta contra la biodiversidad. 
Ante estas afirmaciones, en el Partido 
Socialista nos cuestionamos cuál es la 
realidad del asunto… ¿ha fumigado o 
no ha fumigado? Porque en la misma 
frase dice una cosa y la contraria.  

En un comunicado de prensa, ade-

más, González Granados afirma que 
“los tratamientos de Desratización, De-
sinfección y Desinsectación no han su-
frido interrupción alguna y el 
tratamiento de Fumigación ha sido ya 
iniciado conforme a lo previsto por el 
servicio municipal de salud”. Si estas 
afirmaciones son ciertas, ¿ya no hay 

peligro de atentar contra la biodiversi-
dad?, ¿ya es necesario fumigar a 
pesar de que el señor Granados no 
esté de acuerdo con ello?, ¿por qué 

existen cientos de denuncias vecinales 
exponiendo la inusual cantidad de in-
sectos que, en algunos casos, impiden 
a los ciudadanos abrir, incluso, sus 
ventanas?, ¿por qué existen denun-
cias públicas de picaduras con diag-
nóstico médico de mosca negra?, ¿por 
qué los vecinos denuncian gráfica-
mente con imágenes de ratas, arañas 
que sufren gigantismo e, incluso, ala-
cranes que campan a sus anchas por 
las calles de un municipio cuya postal 
se asemeja más a una selva amazó-
nica (seca) que a una ciudad Patrimo-
nio de la Humanidad?  

El señor González Granados, una 
vez más, suple sus contradicciones 
con insultos y descalificaciones, lla-
mando “indecentes” a los representan-
tes, militantes, simpatizantes y 
votantes del Partido Socialista, que no 
puede ni debe consentir esta falta de 
respeto aún sabiendo que el concejal 
del PP es asiduo en estas artes. Por lo 
tanto, exigimos al señor González 
Granados que se disculpe y se re-
tracte por estos insultos y, después, 
poner en orden los conflictos que cam-
pean en su delegación por presunto 
acoso laboral y presunta vulneración 
de derechos fundamentales, respon-
sabilizarse del lamentable estado de la 

ciudad y dejar de mentir porque, como 
dice un proverbio judío: “con una men-
tira suele irse muy lejos, pero sin es-
peranzas de volver”.

opiniónPSOE

A Granados le 
crece la broza... 

y la nariz

 

 
González Granados  

suple sus  
contradicciones  

con insultos  
y descalificaciones  

llamando “indecentes”  
a todo el colectivo  

socialista

Nuestra portavoz, Montserrat García, firmó el pasado lunes, junto al resto de la Corporación, asociaciones empresariales, 
comerciantes, hosteleros y sindicatos el Plan de Recuperación de Aranjuez



Viernes 17 de julio de 2020 
21:00 horas 
Localidades desde 18€ 
 
Mi padre flipa, el nuevo show de monólo-
gos de Martita de Graná, una de las in-
fluencers más mediáticas y divertidas 
actualmente. Es tan grande su éxito que 
su padre aún no se lo cree de ahí su nom-
bre. 
 
SINOPSIS: 
 
Martita de Graná, una de las influencers 
más mediáticas y divertidas actualmente 
se “echa palante” y se lanza a los esce-
narios de las mejores salas y teatros de 
España. Es tan grande su éxito que su 
padre aún no se lo cree; de ahí el nombre 
de su show “Mi padre flipa”. Si te gustan 
lo que cuenta en sus vídeos y, sobre todo, 
cómo los cuenta no te pierdas la oportu-
nidad de verla en directo y disfrutar de su 
desparpajo en Granada. 

Y es que en realidad todo comenzó por 
subir un vídeo de su tierra y por hacer una 
pregunta: ¿Qué tiene Granada? Así co-
menzaba un vídeo que se hizo viral y con 
el que, Martita Martínez García contó en 
algo más de dos minutos todos los aspec-
tos que hacen de la ciudad de la Alham-
bra un si tio único. Sus tapas, la ‘milnow’, 
Sierra Nevada, el Albaicín, la Alhambra, el 
Granada CF, la gente joven en invierno, la 
diversión o las universidades fueron algu-
nas de las bondades que Martita de 
Graná contó al mundo. 

Ea! A comprar una entrada y a disfrutar 
del nuevo show de Martita de Graná!!! 
Las risas están aseguradas. Sábado 18 de julio de 2020 

21:00 horas 
Localidades desde 16€ 
 
Mi padre flipa, el nuevo show de monóloA-
mor en cuarentena, con Rafa Alarcón y 
Pablo de los Reyes dos cómicos del sello 
Valencia Comedy. Un espectáculo para 
disfrutar con o sin pareja. ¿Habrá afec-
tado esta intensa cuarentena en el 
AMOR? Combinación de monólogos y 
juegos interactivos con distanciamiento 
social, concursos de parejas y otras mu-
chas sorpresas que tendrás que descu-
brir sólo, si vienes a vernos. 

SINOPSIS: 
 
Espectáculo de monólogos para disfrutar 
con o sin pareja en el que repasaremos la 
hazaña de vivir con tu pareja y otros de-
venires del «amor». 

¿Habrá afectado esta intensa cuaren-
tena en el AMOR? 

Combinación de monólogos y juegos 
interactivos con distanciamiento social, 
concursos de parejas y otras muchas sor-
presas que tendrás que descubrir sólo, si 
vienes a vernos. 

Cómicos del sello Valencia Comedy: 
Con Rafa Alarcón: actor, cómico, pre-

sentador y showman valenciano caracte-
rizado por su humor canalla y directo. Ha 
participado en reconocidos programas de 
TV como «La que se avecina», «Aida», 
«Física y Química», «Yo soy Bea»o «Sopa 
de Gansos». Un maestro del monólogo 
capaz de combinar un sketch surrealista 
con el stand-up más clásico. 

Y Pablo de los Reyes (“En el aire”, 
“L’Escenari”…) cómico con más de 30 
años haciendo reír, lo que pasa es que 
sólo unos 10 desde que le pagan por ello. 
Más de 1000 actuaciones, varios concur-
sos ganados, radio y televisión avalan a 
este singular monologuista.

Martita de Graná persenta  
‘Mi padre flipa’

Amor en cuarentena
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